

Municipio andino entregó a uso nuevo asfaltado en Avenida Perú

El municipio andino ha concretado la entrega de un nuevo espacio mejorado en el sector de estacionamiento del Estadio Regional, ubicado en la Avenida Perú. La obra, financiada con recursos provenientes del Royalty Minero, mejoró las condiciones para los feriantes y visitantes de la tradicional feria libre que se realiza los días miércoles, especialmente dedicada a

la venta de frutas y verduras.

El alcalde Manuel Rivera destacó la importancia de este proyecto y la satisfacción de poder cumplir con un compromiso adquirido con la comunidad. «*Estamos muy contentos, porque cumplimos la palabra a pesar de un pequeño retraso. Esta es una inversión importante de varios millones de pesos provenientes del Royalty Minero. Pri-*

mero, buscamos consolidar el espacio de los días miércoles para la feria libre de frutas y verduras. Segundo, respondemos a una solicitud expresa de los vecinos y vecinas. Aunque esta es solo una parte del recinto del Estadio Regional, cumple una función comunitaria muy relevante.

Los usuarios de la feria libre han valorado positivamente estas obras, destacando la

mejora en la accesibilidad y comodidad del espacio, lo que favorecerá el desarrollo de sus actividades comerciales y el bienestar de quienes asisten cada semana en busca de productos.

• Usuarios de la feria de los días miércoles destacaron las obras.-



Entregan nuevo asfaltado en Av. Perú de Los Andes.